



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Con más de 140 artistas, llega la cuarta versión del Festival Arte a la KY

- *Artistas del espacio público traerán sus propuestas de música, baile, circo, performance, cuentería, dibujo y pintura, entre otras al Parque Villas de Granada.*

Bogotá, 25 de noviembre de 2024. La época navideña comienza con el **IV Festival Arte a la KY**, un evento del [Instituto Distrital de las Artes – Idartes](#) que se realizará el 30 de noviembre y el 1 de diciembre en el Parque Villas de Granada para visibilizar y dignificar la labor de quienes han dedicado su vida al arte en la vía pública. Músicos, bailarines, narradores orales, artistas circenses, pintores, caricaturistas, dibujantes, escultores y esculturas humanas, entre otros, presentarán sus propuestas artísticas al público.

“Con la participación de 144 artistas del espacio público y bajo el lema *Un escenario plural* presentamos la cuarta edición del Festival Arte a la KY, un homenaje a quienes han llenado las calles de la ciudad con arte y cultura durante años. Ahora, con un montaje y producción profesional, tienen la oportunidad de mostrar su talento en este escenario. Les invitamos a encender el espíritu decembrino con música, baile y todo el talento que hará de este festival un verdadero espacio de encuentro entre el arte callejero y la ciudadanía”, expresó María Claudia Parias Durán, directora general de Idartes.

La programación del festival inicia a las 10 a.m. e incluye intervenciones musicales y de baile de vallenato, vallenato con guitarra, tango, blues, música popular, música argentina, rock, canto lírico, punk, jazz, pop, milonga, salsa, música llanera, músicas del mundo, música andina, rap, dancehall, ritmos del Pacífico y son cubano. Así mismo, en tarima estarán cuenteros, narradores orales y comediantes.

Este año, el festival tendrá enfrentamientos “mano a mano” por afinidad de prácticas artísticas. En canto y música popular, estarán el Mariachi Aragón y Keyla Gutiérrez. Se hará un tributo a Michael Jackson entre Óscar Pineda y Dalmiro Anaya, quienes presentarán una performance de baile, mientras que Robinson Pinzón y Gleydis Chiquinquirá cautivarán al público con una fusión entre saxofón y violín. La narración oral llegará con Erick Franco y Pedro Martínez, quienes compartirán historias que conectarán con las emociones de los asistentes. También habrá un maratón popular de canto, en el que cuatro artistas unirán sus voces para ofrecer un espectáculo único.

Los ‘mano a mano’ continuarán con la presentación de rock and roll de Viviana Orbes y Andrés Duque, seguido de una muestra de ritmos latinos a cargo de José Bolívar y Yairi del Valle. Las palabras volverán a tomar protagonismo con Bicho Crespo y Yebraíl Martínez en un duelo de narración oral. Para cerrar, Iván Fortich y Óscar Martínez presentarán un dinámico encuentro circense.

La franja musical también contará con seis artistas distritales: Shontabrava, con ritmos del Pacífico; Bohemia Tropical Trío, con una propuesta de músicas del mundo; y Rocnid Tango, que llevará la elegancia del tango y la milonga al escenario. También estarán la Agrupación

Llamarada, representando la tradición de la música llanera, La Vuelta, con su fusión de son cubano, música andina y otros ritmos colombianos, y la Orquesta Mar Caribe, con el sabor de la salsa. Estas presentaciones, distribuidas entre los dos días del festival, consolidan al evento como un espacio de encuentro para disfrutar de la riqueza artística de la ciudad.

Durante el Festival Arte a la KY se podrá disfrutar del talentoso espectáculo de Circo Cuenta Teatro, TROPAYASOS y el teatro de marionetas a cargo de Ritmos Mágicos. Además, la narración oral se hará presente con el stand up comedy de Los In Talento, y los cuenteros Sarquíz Sierra, Diego Parra, Alberto Velasco y Rafael Antonio Gómez quien intervendrá con declamación campesina.

En el Parque Villas de Granada también se abrirá un espacio para más de 50 dibujantes, pintores, escultores, caricaturistas, retratistas y aerosolgrafistas, quienes durante el festival realizarán obras en vivo con diferentes técnicas y materiales. Habrá actividades de promoción de la lectura con Libro al Viento y una zona gastronómica.

Este es un evento de entrada libre para todos los públicos. La programación se puede consultar en www.paes.gov.co y en las redes sociales de Idartes.

Contacto de prensa

Catalina Cortés Cruz
catalina.cortes@idartes.gov.co
Teléfono: 3223204414